

## Bild und Bildtext

### Spende Palliativdecke: In Würde Abschied nehmen

**SCHÄRDING.** Kürzlich übergab Brigitte Reinprecht aus Suben an unsere Pflegeexpertinnen Palliative Care DGKP<sup>in</sup> Bettina Süss und DGKP<sup>in</sup> Eva-Maria Wagner eine bunte und kreativ gestaltete Patchwork-Decke. *„Diese Decke wird verwendet, damit die Angehörigen in Würde Abschied nehmen können. Wichtig ist es uns vor allem, den Angehörigen und auch den MitarbeiterInnen, die Scheu vor dem Tod zu nehmen. Die Decke in ihren leuchtenden Farben ist dabei ein besonders positives Symbol“*, sind sich die beiden Pflegeexpertinnen einig. In liebevoller Handarbeit wurde von Brigitte Reinprecht eine Patchwork-Decke angefertigt. Für die Hobbyschneiderin war es ein großes Anliegen, dem Klinikum Schärding diese Decke zur Verfügung zu stellen, da sie selbst jahrelang im Pflegeheim PatientInnen beim Sterben begleitet hat. Sie wurde in mehreren Arbeitsstunden genäht. Zusätzlich hat die Schneiderin Barbara Friedl aus Vöcklabruck die Decke noch gequilt. *„Aus vielen kleinen Einzelzeilen entsteht bei Patchwork meist was ganz Großes und durch das Quilten wird sie besonders ausdrucksstark. Gelb wurde vor allem deshalb ausgewählt, da es an die Sonne erinnert. Wir haben die Decke sehr gerne an das Palliativteam des Klinikum gespendet“*, freut sich Brigitte Reinprecht. Nach ihrer Verwendung wird die Decke natürlich nach jeder Verwendung desinfizierend aufbereitet.

Schärding, 12. Dezember 2023

**Bildtext:** (v.l.n.r) DGKP<sup>in</sup> Eva-Maria Wagner, Brigitte Reinprecht, DGKP<sup>in</sup> Bettina Süss

**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

**Rückfragen bitte an:**

MMag.<sup>a</sup> Viktoria Ortner

PR & Kommunikation

Klinikum Schärding

Tel.: 05 055478-22250

E-Mail: [viktoria.ortner@oöeg.at](mailto:viktoria.ortner@oöeg.at)